



## Los nuevos MIR se vacunan en el Colegio de Médicos de Las Palmas el día de su colegiación

- **116 nuevos MIR se colegian en un solo día, 58 reciben la primera dosis, el resto o ya la ha recibido o ya tiene asignada una cita inminente de vacunación**
- **Estos jóvenes médicos, en su mayoría, no han trabajado en ningún centro sanitario en 2021, han estado estudiando para el examen MIR, por lo que por edad (~ 24 años) no han recibido aún la vacuna**
- **El Colegio agradece la colaboración del SCS para esta jornada de vacunación y al Grupo ICOT por facilitar desinteresadamente el personal de enfermería**

**Las Palmas de Gran Canaria, 13 de julio.** Los nuevos MIR 2021 (Médicos Internos Residentes) que entran a formar parte de la formación sanitaria especializada en la provincia de Las Palmas, **116**, se colegian todos el mismo día. Para ello el Colegio de Médicos de Las Palmas organiza unas **Jornadas formativas sobre el propio Colegio** para que en una mañana la conozcan y lo que la institución les brinda en su vida profesional.

Dentro de estas Jornadas, el Colegio de Médicos de Las Palmas, ha organizado **su vacunación contra COVID-19**, en coordinación con el Servicio Canario de Salud y como disponen las autoridades sanitarias, antes de su incorporación a la formación sanitaria especializada. La inoculación la realizará personal de enfermería dispuesto por el Grupo ICOT de manera desinteresada.

**58 reciben la primera dosis**, el resto o ya la ha recibido o ya tiene asignada una cita inminente de vacunación. La inoculación se realiza en la sede grancanaria de la Institución con autorización de las autoridades sanitarias. Los nuevos médicos MIR de las islas de Lanzarote y Fuerteventura serán vacunados en su nuevo centro hospitalario.



Estos jóvenes médicos, en su mayoría, no han trabajado en ningún centro sanitario en 2021, han estado estudiando para el examen MIR, por lo que por edad (~ 24 años) no han recibido aún la vacuna. Se incorporan entre el 15 y el 19 de julio para comenzar un período de 4 o 5 años, según la especialidad elegida ya sea en centros hospitalarios o centros de atención primaria.

“La Junta Directiva lleva trabajando desde hace semanas con las autoridades sanitarias para que se puedan vacunar contra la COVID a los nuevos MIR el día de su colegiación”, concluyó Pedro Cabrera, presidente del Colegio de Médicos de Las Palmas. Por lo que se incorporarán con una dosis de la vacuna ya puesta.

“Colegiar a 116 médicos en un mismo día es un **gran reto organizativo** y logístico. Además colegiarse es más que un trámite administrativo para el Colegio de Médicos de Las Palmas. Trabajamos para que **el nuevo colegiado conozca en un solo día todo lo que le ofrece su nuevo Colegio y éste a su nueva Institución**. Entrará a formar parte de un gran grupo con más 6.000 compañeros”. A todo esto se suma en el mismo día la posibilidad de la vacunación contra la COVID-19.

De los 116 de este año, **más de un tercio de los nuevos MIR** de primer año que se colegian en Las Palmas **proceden de otras provincias**. La Institución pone en marcha un plan de acogida para que se sientan como en casa y facilitar su paso de forastero a isleño de manos del Colegio. Se brinda apoyo para localizar su futura vivienda, realizar los trámites necesarios para comenzar su nuevo destino con buen pie. El Colegio de Médicos de Las Palmas que les acoge, será su nueva casa durante su periodo MIR o su vida profesional.

Del mismo modo, **Pedro Cabrera animó a la ciudadanía a no retrasar ni un día su vacunación contra la COVID-19**, ya que unido a la prevención es “la única forma de erradicar contra esta pandemia de forma eficaz” y recordó que “no podemos bajar la guardia frente al virus y sus nuevas variantes”.